
Alla cortese attenzione del
D.S. ing.Longobardi Salvatore,

della Prof.ssa Vitale Amelia

OGGETTO: Richiesta di Inserimento punto O D.G .del prossimo collegio dei docenti.

La Scuola Primaria Bontempi di via Bizet incontra la Banda S. Andrea.

Con la presente siamo a chiedere la possibilità che sia inserito nelle richieste di
autorizzazione, previo vostro accordo, il punto all’ordine del giorno inerente la possibile visita
del Corpo Musicale S.Andrea nei locali della scuola primaria così come di seguito
specificato.

In occasione del periodo natalizio le classi V B e C della scuola primaria di via Bizet hanno
invitato il Corpo Musicale S.Andrea, (che negli anni ha collaborato attivamente presso la
secondaria del nostro Istituto), ad intervenire per un momento di musica d’insieme ed uno
scambio di auguri musicali, presso il plesso della palazzina marrone..
L’incontro si svolgerebbe un lunedì pomeriggio, (a data da destinarsi nelle due settimane
precedenti la festività) dalle ore 15.15 alle 16.15 in orario curricolare.
Si stima che interverranno circa una decina di componenti dell’intero corpo musicale e sono
invitate ad assistere tutte le classi interessate del plesso di via Bizet.

Tale proposta didattico-educativa si prefigge come finalità primaria
quella di promuovere la formazione globale degli alunni offrendo loro una più completa
esperienza musicale ed occasioni di maturazione artistica, espressiva e comunicativa.
Inoltre essa diventa momento prezioso per:

● Fornire agli alunni, attraverso la visione e l’ascolto di più strumenti musicali, la
conoscenza della sfera sociale della musica d’insieme.

● Favorire la didattica orientativa e il processo di scelta e crescita personale.
● Conoscere l’associazione e le opportunità culturali ed educative presenti sul territorio

dì Pioltello.
● Partecipare ad un particolare evento di ampliamento dell’offerta formativa ricco di

suoni nuovi, timbri e ritmi emozionanti e coinvolgenti, melodie antiche, moderne e
festose proprie della tradizione popolare italiana ed estera.

Le docenti Calasso Fabiana e Porru Carlotta chiedono di valutare tale proposta e di portare
la stessa all'attenzione dei colleghi ed in votazione durante il prossimo Collegio Docenti. In
ogni caso, ringraziando dell’attenzione, rimaniamo a disposizione per eventuali chiarimenti
in merito.

Distinti saluti

Fabiana Calasso
Carlotta Porru



Pioltello, 8 Novembre 2023


